

Goldener Schuh

Im Vareler Turnerbund gibt es eine sportliche Wandergruppe, die alle 14 Tage bei fast jedem Wetter eine schöne Strecke durch Wald und Flur, an der See sowie durch Straßen und Orte erwandert. Treffpunkt ist immer um 9 Uhr an der Deharcé-Turnhalle.

Kreiswanderwart **Achim Gebhardt** versucht jede Tour mit einem Thema zu versehen. Dabei werden mal besondere Bäume oder Häuser besichtigt, auch Baustellenfortschritte im Stadtgebiet können durch regelmäßiges Vorbeikommen verfolgt werden. Der Wanderwart weist auf einen wichtigen sozialen Aspekt des Gruppenwanderns hin: „Bei uns kommt niemand außer Atem, alle können sich unterhalten. Und manche kommen extra, um mal wieder Platt zu snacken.“

Wer neben dem gemütlichen flotten Spaziergang auch sportliche Herausforderungen sucht, nimmt an den Sportabzeichenwanderungen teil. Dabei müssen zehn Kilometer in weniger als zwei Stunden gewandert werden. Und wer in einem Jahr zehn Mal zehn Kilometer ohne Zeitbeschränkung wandert, erhält eine Anerkennung. Auf Initiative des



Die Wanderer des Vareler Turnerbundes trafen sich zur Urkundenübergabe mit Frühstück.

BILD: GÖSTA BERWING

Jeveraner Sportlehrers **Toni Gassmann** wird seit den 70er Jahren der Goldene Schuh an unermüdete Wanderer verliehen. In diesem Jahr erwanderten sich **Erika Laßen, Bärbel Heidenreich, Anke Lämmle, Ilse Gebhardt, Horst Hildebrand, Christel Oln, Melanie Wittich, Andreas Matull, Ilse Friedrichs, Käthe Hurling, Marie Cordes** und **Heidi Meyer** diese Auszeichnung.

Bei der Verleihung des Goldenen Schuhs war auch Bürgermeister **Gerd-Christian Wagner** dabei und sagte: „Die Wandergruppe ist eine hervorragende Sozialstation.“ Die Wanderung am Sonntag stand unter dem Motto „Glück zu“. Das ist der Gruß eines Windmüllers, es ging vorbei an ehemaligen Stand-

orten von längst nicht mehr existierenden Windmühlen.